



CANDIDATURE AU TITRE DU COLLEGE DU MEDECIN

Objet : motivations du candidat

Denis ALLENBACH



Club

Association Sportive Badminton Knutange (comité 57, ligue Grand Est)

Spécialité

- Médecine générale / Santé publique

Motivations

« Médecin généraliste de formation, j'ai exercé dans des services de rééducation fonctionnelle, rhumatologie et neurologie. La médecine du sport a été une orientation à mes débuts et j'ai fait partie de la Société de Médecine du Sport d'Alsace.

Judoka, puis aikidoka, je pratique le badminton depuis la création du club de Knutange il y a deux ans.

Pourquoi candidater ? Je pense qu'il est important de développer la thématique médicale dans les clubs et dans les ligue, non seulement au travers des conditions d'exercer cette activité mais surtout dans la formation des encadrants et la promotion de ce sport dans le cadre de pathologies chroniques et d'handicaps. Par ailleurs, au niveau national, développer des passerelles avec d'autres comités médicaux de fédérations « sœurs », ou pas, me semble indispensable pour s'enrichir mutuellement. »